保護者や地域と共に創る! やる気 やさしさ えがお あふれる相知小 ONE TEAM 「~おちついて うでくんで ちえを出し合う 相知っ子 ~にこ・きび・はき・どん」

# この指とまれ!

相知小学校 第5号 2022年 7月 14日 文 責:田中 久美子

## 「すてき!」がいっぱい!! | 学期をふりかえる

| 学期も残りわずか。毎日子ども達は汗を拭きながら、登校しています。「暑い中、頑張って歩いて登校できたね。あと夏休みまで4日だ。がんばろう!」と今朝も挨拶をかわしました。

一方で、唐津市コロナ感染拡大は 100 名を超え、油断できない状況になっています。本校でも、一昨日 1 名の 罹患者が確認されました。現在のところ学級閉鎖を要しない状況ではありますが、油断はできません。引き続き ご家庭での検温や健康観察等のご協力を得ながら、何とか乗り切りたいと思います。発熱し、一旦解熱した後、 検査をしたら陽性だったという事例もあります。解熱後、2 日間はいつも以上に健康観察をお願いします。

| 学期は、感染対策をして工夫しながら、ほとんどの行事や学習活動を中止にすることなく、取り組むことができました。こつこつと粘り強く考えたり、友達と話し合ったりする姿、地域の名人さんと共に学習する姿、学校のために、みんなのために、喜んで働く姿も増えました。子ども達の笑顔が輝き、やる気いっぱい、やさしさいっぱいの姿を多く見ることができ、大変うれしく感じています。各教室でも | 学期を振り返り、がんばったこと、もっとがんばりたいこと等をカードに書いたり、発表し合ったりして、友達と称賛し合った子ども達。

7月20日(水)は、「あゆみ」を 持ち帰らない初めての | 学期終業式と なります。個人懇談会では、 | 学期の 学習、生活の様子等について、担任よ りお伝えしますので、それらをもとに ご家庭でも子ども達のがんばりを褒め ていただき、「もっとがんばりたいな」 といった思いを膨らませていただけた らと思います。





#### 個人懇談会・・・お待ちしております!

#### 「相知くんち」を守ってきた地域の方の思いにふれる! [中·高学年]

先日、相知くんち保存会の方達と関わりながら、話を聞いたり、羽熊に使う道具にふれたり、曳山飾り作りに挑戦したりしながら、地域の伝統行事である相知くんちの歴史やそれらを守ってきた人達の思いや努力について学びました。子ども達は、「10 月のおくんちにぜひ参加したいです。」「自分達が作った飾りがついた曳山をひきたいです。」「おくんちを盛り上げたいです。」などの感想を持ちました。

多くの人の思いと努力によって、引き継がれてきた「相知くんち」。次代を担う子ども達が、地域の一員として一緒に「盛り上げていこう!」といった思いを膨らませている姿。それらを見守る相知くんち保存会の皆さんの温かな笑顔。 大変暑い中、そしてお忙しい中、子ども達のためにお力を貸していただきました皆様に心から感謝いたします。







#### 人権(思いやり)の花・・・水やりをがんばっています![4年]

6月23日(木)に唐津人権擁護員の皆さんと一緒に植えた「思いやりの花」。あれから3週間経ちました。台風接近のため、校舎内に避難させることもありましたが、その後良いお天気が続いたこともあり、しっかりと茎を伸ばしています。「ずいぶん大きくなったね。」「つぼみができた。」「葉っぱが茶色になっている。大丈夫かな。」と毎朝観察しながら、水やりをがんばっています。 その後の作戦については、まだ報告がありません。当面「夏休みの水やりはどうするか。」について、考える必要があります。子ども達の報告を楽しみに待っています。



## 地域で学ぶ!地域の人と学ぶ!~アザメの瀬 田植え体験[5年]~

6月24日(金)に5年生がアザメの瀬で田植えに挑戦しました。事前学習を経ての田植え体験。自信満々だった子ども達も、いざ田んぼに入ってみると、思ったように動くことができません。友達に手を引かれながら歩く姿、バランスを崩して尻もちをついてしまう姿もありました。途中雨が降ってきて、子ども達の集中力も限界かと思われました。それでも名人さんの思いに応えるように、粘り強く頑張る子ども達。さすが5年生だと感じました。次第に名人さん達の声に合わせて、素早く、優しく、美しく苗を植えることができるようになった子ども達も多く、「上手!」と褒めていただきました。これまで3年生では「相知のよかとこ再発見!」の学習で「アザメの瀬のすてき」について知り、4年生では「大切な自然を守る!」の学習で、水生生物調査したりきれいな水を守るための取組をしたりしました。5年生では「米作り」の大変さを学ぶ子ども達。アザメの会の皆さん、ありがとうございました。心より感謝いたします。







### たからものいっぱいの夏休みに!~学校で学んだことを生かして~

先日は、お忙しい中、相知小育友会主催地区懇談会に多数ご出席いただき、ありがとうございました。学校からは、I 学期の子ども達の学習、生活の様子を振り返り、夏休みの生活のきまりについてお知らせし、共通理解を図りました。校外指導部からは危険箇所の確認をしていただきました。

7月21日(木)より、夏休みに入ります。

「夏休みのきまり」を守り、危険に自ら近づかないようにして、「死なない!病気しない!ケガしない!たからものいっぱいの夏休みにしよう!」が合言葉です。交通事故、水の事故、火遊びによる事故等を防ぎ、がんばったこと、楽しかったことがいっぱいの夏休みとなりますよう、ご家庭でもご指導ください。

なお地区懇談会開催に向けてご準備いただいた育友 会役員の皆様、ありがとうございました。

#### 8月25日(木)~31日(水)

#### 唐津市一斉登校日です!(出席日数に入ります!)

2 学期の本格的なスタートのためのウォーミングアップの 5 日間となります。元気いっぱい・やる気いっぱいで、よいスタートが切れるように、2 週間前からの体・もの・心の準備をお願いします。

- ○早寝・早起き・朝ごはんによる規則正しい生活を! ○検温・健康チェックを!
- ◆発熱・風邪症状があれば登校を控えてください。
  - ・午前中授業・給食なし
  - 【準備物】帽子着用・水筒・上靴・名札・筆記用具
  - ・マスク(登下校中ははずしてかまいません。)
  - ・予備用のマスク・提出する課題等
- ◆詳細は、担任からのお便り、時間割等で確認を!!